

新規採用職員研修を実施しました！！

前年度途中に採用した職員と令和5年度入職した職員を対象に新規採用職員研修を実施しました。

● 第1回新規採用職員研修 4月3日(月)

坂本公明理事長から「法人経営の思い、大切にしてほしいこと」の講和、笠岡学園の沿革 初任者に身につけてほしいことなどの講義の後、カプラを使って童心にかえって遊びました。楽しく遊びながら協力することで仲間意識が芽生え笑顔が溢れていく様子も頼もしい限りでした。



● 第2回新規採用職員研修 4月4日(火)

「障害児（者）支援の基本」の講義の後、障害者支援施設 仁科輝美副管理者から障害を理解するための基礎的な対応を学びました。疑似体験を通して言葉が伝わらない状況や、視界の狭さ、手の不器用さを体験できて、障害がある人の気持ちが理解できた研修となりました。



● 第3回新規採用職員研修 4月11日(火)

笠岡市役所 人事課 高木ゆかり氏より「接遇マナー研修」として身だしなみ、あいさつ、報告、連絡、相談等について学びました。あらためて社会人、組織人としての「心構え」「マナーやエチケット」の重要性を学ぶことができました。



● 第4回新規採用職員研修 5月9日(火)

入職して一ヶ月経過した現在の気持ち、状況、悩みを情報交換した後、法人内の事業所について見学をしました。事業所見学では熱心にメモを取りながら他事業所の話しを真剣に聞き入っていました。新規採用職員が、研修の回数を重ねると良い気づきがあり、わきあいあいの雰囲気です研修ができ担当者としてうれしく思いました。

